

## 2学期はじめての研究授業

学校では子ども達の学力向上と教師の授業力向上を目指して定期的に研究授業を実施しております。今日は2年生教室で算数「さんかくやしかくの形をしらべよう」の研究授業を実施しました(^.^)



周りをたくさんの先生方に囲まれての授業に少々緊張気味の子ども達~(+ +) 担任の先生から出された課題に真剣に取り組んでおります~(\*^\*)



自分の答えがまとまったら起立して周囲のお友達と意見の交換(\*^\*)プリントを見せ合うことで考えの相違点に気づくんだね~(\*^▽^\*)



「これは三角形?四角形?それともどちらでもない?」先生から出題された難問に果敢に挑む子ども達~(^.^)これは大人でも難しいかも~(^.^);



最後の課題は格子点を直線で結んで三角形と四角形の作図~(\*^▽^\*)三角形は頂点と辺の数は3つ、四角形は4つ~(^.^)全員よくできました!

## 糸のこスイスイ鬼蔵(5年)

学校だよりNo.68で紹介しました5年生の図画工作「糸のこスイスイ」~(\*^▽^\*)本日、彩色&組み立ての作業を終えて遂に完成~(\*^.\*^\*) 5年生の電動のこぎりデビュー作品の完成です!

